Neurey-lès-la-Demie

Des anciens combattants à la jeune génération

L'Est Républicain - 12 nov. 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



Dépôts de gerbe par les enfants accompagnés de Sabrina Fleurot et par Roland Gérard.

La cérémonie du 11 novembre a revêtu un caractère exceptionnel avec la présence d'une délégation des anciens combattants emmenée par le président Roland Gérard et accompagnée des porte-drapeaux Alain Prévalet et Claude Artaux. Le maire Sabrina Fleurot a délégué le devoir de mémoire aux jeunes générations, confiant la lecture du message officiel au jeune Élio, 12 ans, et le dépôt de la gerbe de la commune aux enfants.

Lesquels ont mis toute leur passion dans la récitation de poèmes après une interprétation de la « Marseillaise » sous la direction du conseiller municipal Aurélien Mongey.

Edition Vesoul - Haute-Saône

France - Monde



À LIRE AUSSI

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France $(59\mathfrak{E})$

Journal Nature | Sponsorisé

Ces jumelles abordables peuvent-elles voir à 21,9 km de distance en HD ? Voyez comment

Aperçus sur la technologie d'aventure | Sponsorisé

Les experts avertissent que si vous voyez cet insecte dans votre jardin, courez!

Networthus.com | Sponsorisé

Comment purifier ses intestins (faites ceci chaque matin)

Nutrivia | Sponsorisé

En savoir plus

A lire également

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisièm...

Lorraine. Drame sur le GR20 en Corse : un randonneur meurthe-etmosellan n'a pas survécu

Liens sponsorisés par Taboola

Les propriétaires à qui il reste au moins 33737€ de crédits conso seront surpris, faites le test!

F- -----